



学校便り

TEL 045-783-9398 FAX 045-701-9817 令和4年1月31日

ひがしの願い
ひとつの命
がんばる心
しんじあう仲間

給食週間中の活動

副校長 松本 真理

「好きな給食は何ですか。」

1月24日から1月30日までは、全国学校給食週間です。釜利谷東小学校でも1月24日から1月28日までを給食週間としています。給食委員の子どもたちが企画し準備した給食集会（テレビ放送）も行われました。その中の一つ、全校アンケートで聞かれていたものが、最初に書いた「好きな給食」のことだったのです。

みなさんは、「好きな給食」と聞いて、何を思い浮かべますか。私は「あげパンとワンタンスープ」が思い浮かびました。嬉しいことに、釜利谷東小学校の子どもたちの好きな給食にも「あげパン」が入っていたのです。何年たっても人気があるのかもしれません。

給食委員の子どもたちは、その他にもクイズや劇をしました。劇は、朝ごはんを食べないで具合が悪くなった子が保健室で寝ていると、3大栄養素が人の形となって栄養について教えてくれる夢を見る、という内容で、最後に「みんなもねぼうしないで、朝ごはんを食べてね。」という呼びかけが添えられていました。

また、給食を作ってくれ



ださっている調理員さんに感謝の気持ちを伝えようということで、全校でお礼の寄せ書きをしたり折り紙の花束を渡したりしました。その活動の効果があったのか、給食週間になってから、給食の残量が減ったような気がします。1年生の子が「副校長先生、今日は残さず食べたよ。」「ぼくは、嫌いな野菜を一口食べたよ。」と教えてくれた日もありました。少しでも苦手なものに取り組んでみてほしいです。そしてぜひ「やればできる」という気持ちを味わってほしいです。

暦の上ではもうすぐ立春ですが、まだ寒い日が続きます。みなさまも体調に気をつけてお過ごしください。そしてこれからもみなさまの温かいご支援とご協力をいただけますよう、よろしくお願ひ申し上げます。